
 

 

BOITE A AIR "DOPPLER AIR BOX" 

 

DOPPLER AIR BOX 

 

 

 

Vous venez d’acquérir une boîte à air DOPPLER, nous vous félicitons pour votre choix. La DOPPLER « AIR 

BOX » associant rendement, filtration et faible nuisance sonore, est une grande avancée technologique. 

Ce système reprend le principe « d’air forcé » utilisé en motos au moyen de tubes à venturi. Ce principe accélère 

la vitesse des gaz et augmente le rendement du moteur. Par ailleurs, d’autres facteurs importants pris en 

considération comme le bruit et la filtration démarquent ce produit. D’une part, l’inclinaison des tubes à venturi 

réduit le niveau sonore de l’admission. D’autre part, l’élément filtrant efficace diminuant la pénétration de 

poussière, limite l’usure du moteur afin de préserver un niveau de performance stable dans le temps. A 

l’intérieur de la boîte, les éléments filtrants sont disposés en diagonal, ce qui permet une plus grande surface de 

passage d’air. Entièrement démontable, ce produit peut être entretenu et la mousse filtrante peut être changée.  

Enfin, cette boîte peut être utilisée sur le carburateur d’origine ou avec des diamètres de carburateur plus 

important. 
 

 

Congratulations on buying your DOPPLER Air Box. This major technological advance brings together high 

performance, filtration and low noise disturbance. 

 

This system is based on the venturi tube induced air principle used in motor cycles which increases the speed of 

the gases and the performance of the engine. In addition, other important features such as noise and filtration 

make this product outstanding. Firstly, the set of the venturi tubes reduces the intake noise levels. Secondly, the 

efficient filter element reduces dust penetration to limit engine wear to maintain performance at a high level. The 

filter elements are arranged diagonally inside the air box to give a larger area in which the air can move. Since it 

can be completely removed, the product is easy to maintain and the foam air filter can be changed.  

Finally, the air box can be used with the original carburettor or with wider carburettor diameters.  
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1 Déposer le filtre à air d’origine.  

2 Mettre la boîte à air DOPPLER en lieu et place du modèle d’origine. 

3 Percez un trou de diamètre 6 mm dans la partie inferieur en face de la fixation du modèle d’origine. 

 
 
 
 

 

1 Remove the original air filter.  

2 Place the DOPPLER air box in the position of the original air filter. 

  3     Drill a 6 mm diameter hole in the lower part opposite the fixing of the original air filter. 

 

 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

ATTENTION : ce produit est suceptible de ne pas être adapté à certain moteur dans le cadre de la législation en vigueur. 
 
ATTENTION : It is possible that this product may not be adapted to certain engines as a result of restrictions imposed by 

current legislation. 
 

Made in C.E.E. 

          


